



Klöpfler von Wildenwart helfend unterwegs

Beitrag

Am Donnerstag, 14. Dezember sind mit Einbruch der Dunkelheit die Buam und Dirndl der Trachtenjugend vom Trachtenverein "Die lustigen Wildenwarter" in den Ortschaften der ehemaligen Gemeinde Wildenwart mit dem Klöpfeln unterwegs. Dabei sammelt der Trachtennachwuchs Spenden für den erkrankten Raphael Fischer aus Aschau i. Chiemgau.

Foto: Hötzelsperger – Wildenwarter Trachtenkinder als Klöpfler

schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass

www.okticket.de
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024
WEINFEST
Gleiner Musi

08 | 06 | 2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle des Orchesters & Ensembles (IT)

09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10 | 06 | 2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hörsbräuerei Mühl & Bäcker Mühl

Bezirksmusikfest im Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien